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Abstract (en)
[origin: DE4421067C1] The vending machine has a control data line (18) extending from the vending machine housing (10), which is positioned
above head height and an input device, e.g., a keyboard (22), accessible to the user. Pref., the dispensed goods are fed to a discharge shaft
(17) with a delivery end adjacent the input device, the vending machine housing selectively lowered in a re-filling or maintenance position and
incorporating an alarm, activated in the case of attempted tampering.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft einen Warenabgabeautomaten (10) für kleine und relativ teuere Waren wie Zigarettenschachteln (14), der um Ladendiebstahl
vorzubeugen über eine Datenleitung (18) mit einer externen Bedieneinheit, hier der Tastatur (22) einer ohnehin vorhandenen elektronischen
Registrierkasse (20) verbunden ist, so daß die Warenausgabe vom Kassenpersonal erfolgt. Um umsatzstarke Verkaufsflächen im Kassenbereich frei
zu bekommen, sieht die Erfindung vor, den Warenabgabeautomaten (10) in oder über Kopfhöhe anzubringen. <IMAGE>
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